

POLISI

Kompak, Inilah cara Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Babakan dalam menciptakan rasa aman kepada warga saat bulan ramadhan

Purwakarta - PURWAKARTA.POLISI.ID

Apr 2, 2024 - 09:52



Polres Purwakarta - Wanayasa Dalam rangka menjaga kondusifitas dan kedamaian selama bulan Ramadhan, Aiptu Ono kartono, Bhabinkamtibmas Desa Babakan dari Polsek Wanayasa Polres Purwakarta, dan Serka Aris, Babinsa Desa Babakan, bergandengan tangan untuk mendatangi langsung masyarakat desa mereka. Melalui kunjungan ini, mereka berharap dapat memepererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta memberikan dukungan penuh dalam menjalankan ibadah puasa dengan tenang dan aman.

Dengan semangat yang penuh, Aiptu Ono dan Serka Aris memulai kunjungan mereka sejak pagi hari. Langkah mereka bersama menuju rumah-rumah warga adalah bentuk nyata dari kolaborasi antara kepolisian dan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tingkat lokal. Senin (01/04/2024).

Kunjungan mereka tidak hanya sekadar formalitas, tetapi juga sebagai kesempatan untuk bertatap muka langsung dengan masyarakat. Mereka mendengarkan berbagai keluhan, masukan, serta kebutuhan dari warga, sambil memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga kedamaian dan kerukunan antar sesama selama bulan suci Ramadan.

Sementara itu, Kapolres Purwakarta, AKBP EDWAR ZULKARNAIN, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, S.H., menyampaikan, “Bhabinkamtibmas dan Babinsa hadir untuk mendukung dan melindungi masyarakat selama bulan Ramadan. Mari kita jaga kebersamaan dan saling menghormati satu sama lain.”pungkasnya.

“Keamanan merupakan tanggung jawab kita semua, mari kita jaga dengan penuh rasa tanggung jawab, sehingga kita semua dapat menjalani ibadah puasa dengan nyaman dan aman,” tambah AKP Teguh Sujito, S.H. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Kunjungan bersama Bhabinkamtibmas dan Babinsa ini tidak hanya sebagai upaya untuk membangun kepercayaan antara aparat keamanan dan masyarakat, tetapi juga sebagai langkah konkrit dalam menjaga kedamaian dan ketertiban selama bulan Ramadan. Dengan kolaborasi yang erat antara polisi, TNI, dan masyarakat, diharapkan Desa Babakan akan tetap menjadi tempat yang damai dan harmonis sepanjang bulan suci ini. (AD)